
VERBALE N° 97 

 
 
Il giorno 05 dicembre 2019 alle ore 19:00, nell’aula magna dell’Istituto Comprensivo Statale “G. Zanella” di 

Bolzano Vicentino, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

 
1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

2. Delibera approvazione Programma Annuale 2020 

3. Attività progettuali in corso 

4. Concessione utilizzo locali scolastici per: corso di lingua inglese a Bolzano, scuola di musica a Quinto, 
laboratorio/punto didattico sull’affresco (mostra Oppi) 

5. Varie ed eventuali 

 
Presiede la seduta il presidente Mirco Molon. Assenti: Ins. Manuela Bennati, Sig. Michele Campagnolo, 

Sig.ra Miriam Zardo. 

All’inizio si delibera e approva a maggioranza, astenuti gli assenti, il verbale precedente, Punto 1. dell’O.d.G. 

(verbale n. 96 del 30/10/2019). 

 
Vengono adottate le seguenti delibere: 

- Approvazione Programma Annuale 2020: delibera di approvazione n° 14/2019 - unanimità 

- Approvazione modifica Regolamento concessione utilizzo locali scolatici anche in orario 

scolastico, solo per l’evento Oppi: delibera di approvazione n° 15/2019 - unanimità 

 
Discussione dei punti O.d.G. 

 

Punto 2 O.d.G. - Delibera approvazione Programma Annuale 2020 

La DSGA illustra il programma annuale 2020 con evidenza delle entrate e delle spese e loro ripartizioni. 

È un budget di spesa, in corso di anno ci saranno variazioni e il definitivo sarà poi presentato a marzo/aprile 
2020. 

Viene espressa la volontà di istituire il tempo prolungato alla scuola secondaria. È volontà di “spendere 

questo tempo” per dare delle certificazioni specifiche, quali il patentino informatico. È importante lavorare sui 

sondaggi per le adesioni. L’obiettivo è avere delle classi miste nel tempo prolungato (ragazzi frequentanti la 

stessa classe, nelle delle diverse sezioni) per un arricchimento collettivo. Il tempo prolungato è un’offerta 

formativa aggiuntiva, non un parcheggio. 

Dopo discussione, il consiglio approva all’unanimità. 

 
Punto 3 O.d.G. - Attività progettuali in corso 

I progetti presentati sono veramente tanti, troppi da poter essere tutti realizzati. È necessaria assemblea 

sindacale per confronto e decidere poi quali attuare. 

Dal prossimo anno si porteranno avanti solo progetti uguali su tutti i plessi: lettorato, robotica, sport, musica. 

Saranno i docenti ad effettuare una prima scrematura. 

I recuperi per la secondaria si faranno durante l’anno e la prima settimana di febbraio verrà interrotto il 

programma per il recupero delle insufficienze. 

A Bolzano si è deciso di implementare pochi progetti ma importanti. 

 
Punto 4 O.d.G. - Concessione utilizzo locali scolastici per: corso di lingua inglese a Bolzano, scuola di 

musica a Quinto, laboratorio/punto didattico sull’affresco (mostra Oppi) 

È stato redatto un regolamento per consentire l’uso dei locali scolastici per corsi tenuti da privati. 

Per il laboratorio/punto didattico sull’affresco si è deciso di non dare la concessione all’uso del locale della 

biblioteca della Primaria di Bolzano, sia per ragioni di sicurezza, sia per non privare i ragazzi dell’uso del 

locale. 

Si è spostato il laboratorio alla Secondaria di Bolzano, perché è possibile accedere dall’esterno senza 
attraversare le aree scolastiche. 

Si delibera di modificare il regolamento per l’uso anche in orario scolastico, solo per l’evento Oppi. 

Dopo discussione, il consiglio approva all’unanimità. 



Punto 5 O.d.G. - Varie ed eventuali 

- Verifiche scritte (secondaria). 

È stata inviata una circolare per la consegna/visione delle verifiche scritte alle famiglie, su richiesta delle 

stesse. 

È importante ricordare che le verifiche sono atti ufficiali e dunque è necessaria la massima attenzione e 

cura. 

È sufficiente richiesta al coordinatore di classe (professore) della necessità di visionare le verifiche. 

Le stesse sono sempre visibili e devono essere richieste nel colloquio. 

- Relazione RSPP. 

Si chiede di visionare la relazione RSPP per capire le criticità evidenziate per ogni plesso con il valore 

attribuito per individuare l’ente proposto alla risoluzione del problema. 

La relazione verrà inviata al Presidente e al Vice per visione. 

La relazione è stata già spedita ai Comuni di riferimento e durante gli incontri di interclasse la Dirigente 

ha presentato ai genitori le criticità emerse. 

- Contributo volontario. 

Si chiede di anticipare il versamento del contributo volontario a settembre (invece che a novembre) e si 

propone di aumentare l’importo a € 30,00 (comprensivo di assicurazione). 

 
 

Non essendoci altre argomentazioni la seduta è tolta alle ore 20:00. 

 
 
 
 

La Segretaria Il Presidente 

 
Maria Chiara Lombardi Mirco Molon 


